

Öffnungs-
zeiten



Ganzjährig geöffnet

Montag - Freitag von 7:00 - 14:00 Uhr

Krippenferien:

- 3 Wochen im Juli
- Weihnachten
- Allerseelen
- Karfreitag

Bärenhöhle

Integrations-Kinderhort & Kinderkrippe

Peerhofstraße 3
6020 Innsbruck

info@baerenhoehle.at
www.baerenhoehle.at

M: +43 (0)664/1561500

**bärenhöhle**

Integrative
Kinderkrippe





Bring- & Abholzeiten

Bringzeit	7:00 - 9:00 Uhr
1. Abholzeit	11:15 - 12:00 Uhr
Mittagsruhe	12:00 - 14:00 Uhr
2. Abholzeit	13:30 - 14:00 Uhr

Preise

Betreuung	bis 12:00 Uhr	bis 14:00 Uhr
3 Tage	200 €	225 €
4 Tage	230 €	265 €
5 Tage	260 €	300 €

-  kleinkindergerechtes Mittagessen
3 € pro Mahlzeit

Die selbst zubereitete, gesunde Vormittagsjause ist im Preis inkludiert.



Über uns

Die Bärenhöhle bietet 10 Krippenplätze für Kinder im Alter von 12 Monaten bis 3 Jahre bzw. dem Kindergarteneintritt. Wir freuen uns, auch Betreuungsplätze für Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf anbieten zu können.

Es ist uns nicht nur ein besonderes Anliegen, den Kindern, die bei uns betreut werden, eine höchstmögliche Qualität zu bieten, es ist uns eine Herzensangelegenheit, jedem Kind in einer liebevollen und wertschätzenden Umgebung den Raum für seine individuelle Entwicklung zu geben, den es braucht.

Die Kinderkrippe Bärenhöhle steht für Zuverlässigkeit, Respekt, Vertrauen, Sicherheit und Wertschätzung in der pädagogischen Arbeit mit den Kindern und der Einbindung und dem guten Kontakt zu den Eltern.

Anmeldung
www.baerenhoehle.at



Unsere Schwerpunkte

Freiheit und Selbstbestimmung

„...echte Hingabe an eine Sache, ist nur mit Freiheit möglich...“
(Maria Montessori)

Das offene Arbeiten mit einem hohen Maß an Freiheit und Selbstbestimmung des Kindes steht in der Kinderkrippe Bärenhöhle im Mittelpunkt und ist Grundlage unseres pädagogischen Handelns. Wir bieten den Kindern eine Umgebung, die ihnen viel Spielraum und immer neue Möglichkeiten der individuellen Entwicklung gibt.

Bewegung

Ein besonderes Anliegen ist es uns, den Kindern täglich ausreichend Zeit für Bewegung und Körpererfahrung zu bieten. Dies beginnt bereits in unserem bewegten Morgenkreis. Im Laufe des Krippentages wird täglich Bewegung in unserem Bewegungsraum oder in unserem Garten und bei Spaziergängen an der frischen Luft angeboten.

Integration und Inklusion

**„Ein Kind ist wie ein Schmetterling im Wind:
Manche fliegen höher als andere,
aber alle fliegen so gut sie können.
Jeder ist einzigartig und wunderschön.“**
(Autor unbekannt)

Die Bärenhöhle bietet allen Kindern mit und ohne Beeinträchtigung kleine Gruppen, in denen sie in ihrem eigenen Tempo leben, wachsen und die Welt erobern dürfen.